

Frauenpower an der Spitze Kärntens

Ehrung großer Verdienste und Aufbruch in eine neue Ära – mit weiblicher Führung an der Spitze der Schaf- und Ziegenzucht

Im Rahmen der Generalversammlung des Schaf- und Ziegenzuchtverbandes Kärnten im Amthof der **Stadtgemeinde Feldkirchen in Kärnten** fanden Neuwahlen in den Vorstand statt, Ehrung der **Landwirtschaftskammer Kärnten** für den scheidenden Obmann Hubert Weichsler für unglaubliche 29 Jahre Obmannschaft!...und mit einem Generationenwechsel im Vorstand und mit Claudia Sackl und Frauenpower an der Spitze geht es mit vollem Elan weiter und stellt sich den zukünftigen Herausforderungen in der Schaf- und Ziegenbranche.